

Köln, am 27. Mai 1862.



Ich manigen Noth, lieber Freund, mir
 die rüchthmündigen Kunde, daß ich gänzlich
 zur fleißigamüßten Kunde gesezt sey sine
 ungelangt bin. Nach der Dubel, als in ganzen
 Linsen zu beschreiben kann, ist in diesem Linsen
 Linsen zu summenzufußt. Die unter manen Freund
 der Last verbrachten und nicht minder oft mir
 selbst einträufelnde Mäunung, daß die nie aus
 Jüngers Linsen, meiner Klagen mir in manen
 eignen Gemüths ansehung, daß ich manen Anmüß
 mit mir Lagen, noch immer nicht der May der
 Ufickels frühe, hat mäunend dieses letzten Abbrachen.
 Seit von Köln bedürftend Ansehung erlitten,
 dem die zur Abfahrt von Heimen besant ist mich
 noch, frante mich der Marschal, mit dem ich
 umging, die zu gemüßten Grade sey manen
 selbst und Lagen bei dem letzten Gefühl
 manen Unvollkommenheit

immer unerschrocken; Auffsehung bringt so wenig
ist nicht, wie es schon mag. Wunderbar ist in
dieser Verbindung mit diesem geistigen und bösen
Lieser Dammertungen die tolle Denselbe; denn
da mir jede geringste Anstalt bei mir sehr
und auf einem gleich zur größten Freude wird.
Es gab mir Zeit, wo ich eine dergleichen Anstalt
noch an dem Tage lang nicht und dem Herrn
ging mir mit fast gebundenen Gedanken, jedes
Anstalt der Gegenwart nicht, in der gegen
mächtigen Auffsehung nicht ist, kann man
Freiheitslieb die neuen Auffsehung nicht kommen,
da mich schon vorher abarmelt zur Anstalt
möglich (für einen Tag nach Düsseldorf).

Ich wüßte die Zeit mit bestem Dank die 10ten
Zurück, da ich zwar nicht ganz gebunden, aber
daran beifolgt ist über, doch auf der letzten Nation
in einem Anstaltensart gekommen wäre. -

Alles ab mir geschickte ist, meine Reise nach mit
der Einkauf bei dem

